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在籍数 出席数 算定対象数 出席率
３２ ２１ ２９ ７２．４％

お客様 美容師・アーユルヴェーダ講師

　  　新保真琴様

 

　

出　席　報　告

当日

 

 

プログラム予告

　１０月　４日 理事会・通常例会　（卓話：羽田庄一さん）☆
　１０月１１日 　休会
　１０月１２日（木） 地区大会記念ゴルフ大会　湯田上C

　１０月１４日（土） 第一分区IM　（月岡　清風苑）

　１０月１８日 通常例会　（卓話：遠藤和人さん）

　１０月24・25日 真岡西RC交流会　（那須塩原）
　１１月　１日 理事会・通常例会　（卓話：小林和也さん）☆

☆はゲストスピーカー

 

 

□会 長／中村 満 

□幹 事／川瀬正憲 

□広報委員長／加藤宏隆 

通算第２９３３回 ２０２３年(R５)９月２０日 第３例会 第９号  
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□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 

本年度 RI テーマ RI 会長ゴードン R.マッキナリー  

「世界に希望を生みだそう」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 米山忠俊  

「ロータリーの心で友情を深めよう」  

本年度水原 RC テーマ 会長 中村 満  

「みんなで楽しめるロータリーの構築」  

 

SAA：遠藤和人さん 

開会の点鐘…中村会長 

ロータリーソング「手に手つないで」斉唱、

四つのテスト唱和 

 

本日のお客様の紹介･･･百都順也さん 

 ゲストスピーカーの新保真琴さんです。

安田の原町で美容室を経営していらっし

ゃいます。市外からも多くのお客様が来ら

れる人気のお店です。店主の真琴さんは東

洋伝統医学をマスターしていらっしゃい

ます。 

【会長挨拶】中村会長 

 ９月半ばになりますが猛暑が続いていま

す。このたび、2013-14 年度会長を務めた元会

員の山賀清一さんが亡くなりました。謹んで

お悔やみを申し上げます。享年 85 歳でした。 

 スポーツの秋、先日は男子バスケットボー

ルのワールドカップで優勝し、パリオリンピ

ックの出場を決めました。また現在バレーボ

ールやラグビーのワールドカップが行われ日

本チームの活躍が目立っています。 

 水原ロータリークラブでも先日豊栄 RC と

の合同ゴルフコンペが行われました。 

RI２５６０地区（新潟県）第一分区クラブ番号１３９４９  

 



 

 

好プレー、珍プレーありで和気あいあいとし

たコンペでした。福井さんのほとんどホール

インワンというプレーもありました。 

 本日のスピーカーは新保さんです。美容室

には私も通って頭皮のフケが改善しました。

お話を楽しみにしています。 

 

【幹事報告】川瀬幹事 

・他クラブからの例会変更  

 

【委員会報告】 

・ゴルフ同好会･･･五十嵐弘行さん 

豊栄 RC とのゴルフコンペが９／14 フォレス

トカントリ倶楽部で行われました。 

各７名の計 14 名の参加でした。 

優勝 中村満さん ３位 白井收さん ４位

川瀬正憲さん でした。結果団体戦で豊栄に

勝ちました。地区大会記念ゴルフ大会の団体

戦の健闘を期待します。 

 

・水中中庭プロジェクト･･･若月正和さん 

 芝植えをメインに安田瓦チップで土留めを

して、藤棚を作って日陰で子どもたちが休む

場所を作りたいということです。10 月 21 日に 

作業を行いますので多くの参加をお願いしま

す。18・19 日に藤棚の基礎工事を行いますが、

専門的な作業なので声をかけた方は協力をお

願いします。 

 

・出席委員会･･･遠藤和人さん 

10 月の例会予定が鈴木さんから FAX で届いて

いますので確認をお願いします。 

本日の出席は 21 人で出席率は 72％でした。 

 

・ニコニコ BOX･･･白井收さん 

〇豊栄合同コンペ優勝･･･羽田庄一さん 

〇ゴルフコンペ優勝･･･梶山貞芳さん 

〇卓話終了･･･百都順也さん 

〇早退１件 

本日７，５００円 

累計１５０，５００円 

【卓話】美容師・アーユルヴェーダ講師 

新保真琴さん 

 安田でクラッチジャムという美容室をや

っています。 

アーユルヴェーダはインドの伝統医学です。

講師としてオンラインでも講座を開いたり

します。アーユルヴェーダの薬草を使ってヘ

ッドスパをしたりします。経皮吸収という形

で内臓機能に影響を与えることがわかって

います。美容師ですので、頭に触れて皮膚の

表面や質感で体質診断をします。経営者の方

は比較的とても乾燥しているか油分が多い

方が多いです。 

 アーユルヴェーダは５千年まえから伝わ

る医学で、考え方は哲学と医学の融合と言わ

れています。お客様のカウンセリングに取り

入れています。 

具体的には、一般的なカットやシャンプー

も勿論しますが、お客様の体調不良例えば慢

性的な頭痛や肩こり、便秘などの悩みを聞い

て体質診断をするとバランスを崩している

原因が見えてきます。そして薬草を調合し

て、日常に取り入れていただくことで、ライ

フスタイルを整えていく。アドバイザーとし

てそのお手伝いをします。 

 年末にインドに１ヵ月滞在して勉強し

て来ます。不調があって治すのではなくて生

活のバランスを整えに行きます。 

美容室を始めて 16 年になりますが、コロ

ナ禍でも売り上げを落とすことなく、アーユ

ルヴェーダの話を聞いて県外からもお客様

が来ていただいています。 

 


